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齐鲁晚报：请简要介绍
学院的历史沿革及现状？

答：山东凯文科技职业
学院有着20多年办学历史的
院校，前身是原山东大学

1990年创办的“山东大学电
子维修培训学校”和原山东
工业大学1999年成立的“山
东工大科技专修学院”。

2005年经山东省人民政

府批准、教育部备案，学院
成为具有独立颁发学历文
凭资格的全日制民办高职
院校，并更名为山东凯文
科技职业学院，面向全国
招生。学院目前占地656 . 1
亩，校舍建筑面积21 . 8万
平方米，在校生12000人，
拥有8个二级学院和基础课
教学部、实践教学部2个教
学部。学院现有专任教师
410人，其中具有硕士以上
学位的136人，具有副高级
以上职称的134人。学院骨
干教师均是曾在山东大学、

山东建筑大学等院校工作过
的教授、副教授，从名校、
名企聘任的专家教授组成的
学科带头人队伍，保证了高
起点的专业建设和高水准的
教学质量。

齐鲁晚报：学院有哪些
优势专业及就业情况？

答：根据山东省和济南
市的经济社会发展，学院主
动适应市场对人才的需求，
确定了以工学为主，兼顾管
理学和人文学科的学科建设
方向，形成了鲜明的专业特
色的32个高职专业，构建了

以机械制造与自动化为龙头
的制造技术类专业群，以
电子信息工程技术和计算
机应用技术为龙头的电子
信息类技术专业群，以建
筑工程技术为龙头的土木
工程类技术专业群。学院
工学学科涵盖的专业有：
机械设计制造及其自动
化、电子信息工程、计算
机科学与技术、土木工
程、交通工程等优势专
业，在当前就业形势十分
严峻的形势下，2009年、
2010年我院毕业生总体就业

率分别为95 . 08%和95%的好
成绩。

齐鲁晚报：请简要介绍
一下学院的三个国家级的培
训中心？

答：学校分别与国家数
控工程中心、快速制造国家
工程研究中心和中国建筑科
学研究院合作，在校内先
后设立了国家数控工程中
心山东培训分中心、快速
制造国家工程研究中心技
术培训中心和中国建筑科
学研究院PKPM实验实训
基地。

齐鲁晚报：贵校今年招
生计划是多少？考生多少分
报考比较有希望？

答：我院认真贯彻教育
部关于稳定高等教育规模，

提高人才培养质量的要求，
全面实施以内涵式发展为主
的发展战略，努力打造品牌
学校、品牌专业和品牌毕业
生。为稳定办学规模，保证

教学质量，2011年我院国家
计划内招生4000人，招生计
划分布于19个省市自治区，
其中在山东省招收普通高职
278 0人，艺术类高职2 40
人，对口高职300人。

学校2007年文科录取最
低分431，理科录取最低分
304。2008年文科录取最低
分4 4 2，理科录取最低分
383。2009年文科录取最低
分4 4 7，理科录取最低分
400。2010年因高考填报志
愿改革录取分数有了一定的
起伏，详细情况请登录学院
网站查询。今年高考分数在

350分以上，并且只有填报
第一志愿的考生，在录取和
专业选择上有较大的把握。
考生可根据高考分数和我院
近几年录取情况，客观分
析。

齐鲁晚报：学校有哪些
热门专业？

答：我院是一所以水利
和工科为品牌优势的综合性
院校，近年来热门专业有
工程造价、机电一体化、
建筑工程技术、会计电算
化、水利工程、水利水电
工程管理、建筑装饰工程
技术、道路桥梁工程技

术、物流管理、电脑艺术
设计等专业。这些热门专
业近几年招生形势好，毕
业生供不应求。

齐鲁晚报：请谈一下学
校毕业生就业工作的情况。

答：学院不断加强对就
业工作的统筹力度，建立了
规范化的毕业生就业工作机
制，构建了完善的职业发展
规划教育体系，为学生的终
生职业发展提供充足动力。
学院坚持多措并举，注重实
效，不断提高学生顶岗实习
后的就业比例，促进毕业生
全面高质量就业。学院以

“联通未来青春创业社”为
平台，突出“一个核心”，
实施“两个融入”，即以培
养学生自我创造力为核心，
把创业成功案例融入专业课
程教学中，把创业能力培养
融入“大学生职业生涯规
划”和“大学生就业指导”
等校本课程中，通过全方
位、立体化的创业教育，
构建完善了一年级学生有
目标、二年级学生有特
长、三年级学生有行动的
创业人才成长体系。学院
近几年毕业生就业率一直
在95%以上。

山东凯文科技职业学院———

高就业率一直令业界瞩目
山东凯文科技职业学院已经成为专科(高职)层

次中一个备受瞩目的院校，该学院以高质量教学和

就业引发教育行业的关注和研究，日前该校招生就

业主管部门的负责人就考生关心的问题接受了齐鲁

晚报的采访。

山东水利职业学院———

水利工程类专业独具特色
山东水利职业学院是一所省属公办全日制普通

高校，是以水利和工科为品牌优势的综合性院校，具

有50多年的办学历史，在省内外享有较高声誉，每年都

受到广大考生的高度关注。昨日，该院招办主任赵新

运接受了本报的记者采访，并就广大考生在报考过程

中普遍关心的问题进行答疑。


